

公民館活動 12月の様子



男女混合ソフトバレーボール大会 優勝 ジョリクロチーム 準優勝 チャーリーズエンジェル



12月1日 男女混合ソフトバレーボール大会



12月5日 歌楽歌楽 OK 大集合開催 20名が熱唱

ふれあい年忘れの集い 12月14日



- ・読み聞かせ
- ・もちつき
- ・昔遊び



図書ボランティアさんや運営委員さんのご協力があり、大成功でした



大掃除 12月15日

サークルさんや利用団体の方々が公民館をきれいにしてくださいました ありがとうございます



バードウォッチング 12月22日



たくさんの野鳥と出会えました。特に、田原川で野鳥を見ることができました



かばん・おもちゃリユース市 開催

12月25日

おもちゃ病院も盛況

クリスタルサンドアートも人気



橋本市役所生活環境課の活動って素晴らしいと思います。3Rを実践し多くの方が、ごみを減らし、物を大切にするという意識をもち、実際に行動に移していけることにつながっていくと思います。

SDGsを意識した行動が、地球を持続させていくことにつながると考えています。